

Artistas estadounidenses apoyan a tortugas gigantes de Galápagos



Quito, 27 may (PL) Actores y empresarios estadounidenses expusieron en Ecuador su compromiso con el programa de reproducción y crianza en cautiverio de tortugas terrestres gigantes en las islas Galápagos, informó hoy el Ministerio de Ambiente.

Un comunicado de esa cartera del Estado, detalla cómo el ganador del Globo de Oro, Dylan McDermott, las actrices Maggie Q., protagonista de serie de televisión Nikita, y Bo Derek, nominada al Globo de Oro en 1979 por su papel en la película 10, la mujer perfecta; visitaron en estos días las islas Galápagos.

El objetivo del recorrido fue conocer y participar de las actividades desarrolladas por las autoridades nacionales y organizaciones internacionales que luchan contra el comercio ilegal de vida salvaje, como Wild Aid Foundation, para proteger la flora y fauna del archipiélago.

Además de observar las islas Darwin y Wolf, recién declaradas por el gobierno como santuario marino para la protección de los tiburones martillo y otras especies características.

La delegación de actores y demás personalidades, incluidos empresarios y ambientalistas, ofrecerán una rueda de prensa el próximo 29 de mayo en la ciudad costera de Guayaquil, junto con el ministro del Ambiente de Ecuador, Daniel Ortega.

Según el comunicado del ministerio, allí compartirán con medios locales de comunicación sus impresiones respecto al apadrinamiento de quelonios y otras acciones a favor de la conservación del archipiélago ecuatoriano.

También el texto destaca que McDermott y Maggie Q. apadrinaron a dos ejemplares de la tortura gigante de Santiago (*Chelonoidis darwini*), de la familia Testudinidae, endémica de la isla Santiago, durante su visita, en demostración de apoyo a la protección de estas especies.

Con el programa de apadrinamiento de tortugas, el Ministerio del Ambiente promueve la conservación y protección de los ecosistemas frágiles como los de Galápagos, archipiélago de 19 islas declaradas Patrimonio de la Humanidad en 1978 por la Unesco.

El programa de incubación y crianza en cautiverio de tortugas gigantes permitieron la recuperación de poblaciones que estuvieron en peligro crítico de extinción.

Galápagos es uno de los destinos de turismo de naturaleza más famosos del mundo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/94842-artistas-estadounidenses-apoyan-a-tortugas-gigantes-de-galapagos>



Radio Habana Cuba